

GARANTÍA

25 AÑOS

CONDICIONES DE LA GARANTÍA

Esta garantía se anula si este producto se instala incorrectamente o en un entorno inadecuado, se sobrecarga, se usa incorrectamente, se abusa o se modifica de cualquier manera que no sea la adecuada para su uso.

Variación de color: la mayoría de los compuestos tendrán variaciones de color de una pieza a otra. Esto se debe a las variaciones naturales en las fibras de madera y los polímeros. Se recomienda comprar todo el material de deck requerido en una sola vez, ya que las tiradas de fabricación pueden producir colores ligeramente diferentes. No instale si la variación de color no es aceptable. Las piezas de deck WPC se aclararán con el tiempo, este cambio de tono de color depende de la exposición a la luz solar y otros factores ambientales, y generalmente se completa de 60 a 90 días, esta variación de color no está cubierta por la garantía. Los productos grises pueden volverse marrones claros antes de cambiar a gris más claro.

Prevención del crecimiento de moho y hongos en deck WPC: El moho y los hongos pueden ser una molestia en cualquier superficie exterior del edificio, independientemente del material. Si las condiciones son las adecuadas, ellos se generará en madera, plástico, hormigón, metal y otras superficies. La formación de moho es más frecuente en áreas sombreadas y constantemente húmedas. Las esporas del ambiente natural son transportadas por el viento y comúnmente aterrizan en las superficies de las cubiertas. Es importante tener en cuenta que la aparición de moho/hongos es una función de la naturaleza, no necesariamente una deficiencia del material en el que crece.



REF: 12-08-536
12-08-537
12-08-538
12-08-539

CONDICIONES DE LA GARANTÍA

Limpieza: Lavado periódico con jabón y agua ayudarán a eliminar la suciedad de la superficie. Esto también ayudará a prevenir la acumulación de polen, desechos y esporas que pueden causar y acelerar el crecimiento de moho. **PRECAUCIÓN:** Una lavadora a presión no debe utilizarse para “eliminar” moho/hongos o suciedad de la superficie de deck WPC. La naturaleza abrasiva del chorro de agua puede dañar potencialmente el material al conducir las esporas hacia el material, lo que puede crear un ambiente más desafiante. Se debe usar una lavadora a presión con una boquilla con punta de abanico solo para humedecer o enjuagar ligeramente las superficies de las piezas de deck de WPC. Cualquier otro método de limpieza hará que la garantía sea nula.

Hay muchos productos de lavado y limpieza exterior disponibles en el mercado. Es importante asegurarse de utilizar un limpiador diseñado específicamente para su aplicación. Asegúrese de leer, comprender y seguir todas las instrucciones proporcionadas por el fabricante. Algunos de los productos de limpieza y los inhibidores pueden ser más efectivos que otros, dependiendo de las condiciones ambientales a las que esté sujeta su deck de WPC. Además, siempre es una buena idea probar el limpiador en un lugar pequeño y discreto

antes de aplicarlo a toda la cubierta.

Deformación y/o astillamiento: El deck de WPC está diseñado para que no se pudra, deforme o astille, es importante conocer que no son adecuadas para uso estructural. No debe usarse para elementos de soporte de carga primarios, como postes, viguetas, vigas o largueros. Cualquier uso de en este tipo de estructuras hará la garantía nula.

